

# PROYECTO PASTORAL EDUCATIVO 2024.

PASTORAL EDUCACIONAL



Colegio Abraham Lincoln

## Introducción

Reciban un cordial saludo. Este año 2024 queremos llevar adelante desde la pastoral del colegio el proyecto denominado "Jesucristo Youtuber del Amor, -¡ Lo Seguimos!- la principal motivación es seguir fortaleciendo el trabajo que realizan desde la Educación, e incorporar conocimientos y experiencia en lo humano y cristiano, y si existen otros credos, puntos de vistas, también crecer en ellos.

Para su ejecución, lo que se necesita es disponibilidad, darse un tiempo para leer las reflexiones y poder aplicarlas en la vida, y trabajarlas desde los profesores, estudiantes, y apoderados entendiéndolo como un itinerario espiritual.

En términos prácticos cada mes, se les entregará a los profesores dos temas reflexivos cada 15 días con dos preguntas, en el caso de los apoderados podrán descargarlo desde la página web del Colegio, estos textos se trabajaran en función de suscitar una experiencia de encuentro, dialogo, y compartir fraterno, no simplemente para suscitar conocimientos teóricos, sino de experiencia prácticas, vivenciales, al respecto tenemos presente la invitación Sinodal que nos hace el Papa Francisco, desde la Participación, Comunión, y Misión, esto significa suscitar espacios de reconocernos como hermanos, as, y mirar como Dios nos habla, además de suscitar una conciencia del cuidado de la Creación, y de una conciencia social, e inclusiva, especialmente ante las realidades de aquellos que más sufren.

Como es un itinerario de aprendizaje y tiene una repercusión valórica, es importante llevar un registro de este trabajo pastoral formativo que se realiza, por eso mes a mes los profesores dejaran evidencias de la acción pastoral educativa, para constatar el trabajo que se realizó. En el caso de los Apoderados, podrán aprovechar los momentos en sus hogares para conversar de los temas, abrirse a momentos de oración para dar gracias a Dios, pero también estará las instancias de las reuniones de apoderados mensuales, las plataformas digitales que utilizan.

Vale decir este proyecto pastoral "Jesucristo Youtuber del Amor" ¡ Lo seguimos! Buscará en nuestro Colegio sistematizar las buenas prácticas, pedagógicas valóricas, espirituales que se vienen realizando, y que nos involucra a todos los que formamos parte de esta gran FAMILIA DEL COLEGIO ABRHAM LINCONL.

De toda esta etapa se va a desprender la participación y formación de los distintos sacramentos como una instancia de encontrar una formación sólida e integral para nuestros niños y jóvenes que exige una mirada crítica, una espiritualidad desde el encuentro real con Jesucristo, y una actitud de crecimiento en las distintas habilidades humanas y sociales, es decir respondiendo al nuevo directorio de la catequesis.

Como equipo de pastoral les deseamos muchas bendiciones y confianza en Dios.

FRATERNAMENTE

---

## Equipo Pastoral

Nombres	Funciones
<b>P. Ricardo García</b>	Capellán
<b>P. Mauricio Cáceres</b>	Encargado Área Pastoral de Educación Católica y Formación en la Fe.
<b>Profesora Lorena Aguilera Nuñez</b>	Profesora de Religión Enseñanza Media.
<b>Profesora Paula Crespo Vilca</b>	Profesora de Religión Enseñanza Básica.
<b>Profesora Marcia Román Tang</b>	Profesora de Religión Enseñanza Básica.